

Gran Fiesta de "La Catequesis"

EL día 31 de Mayo, en el Salón de actos de la casa de la cultura de nuestro pueblo una nueva actividad.

Se trataba de la Gran Fiesta de la Catequesis, que la parroquia de La Inmaculada, de Mengíbar, organizaba.

Por el escenario pasaron multitud de personas. Niños, Niñas, y también "menos" niños y niñas aportaron su grano de arena a esta gran fiesta que allí se organizaba.

.....

Poesías, canciones, danzas y un final "especial" en el que los catequistas pasaron "revisión" y , a la vez , se convirtieron en improvisados alumnos.

El Salón de Actos se quedó pequeño debido a la gran afluencia de público con que contó esta fiesta por lo que los pasillos y entradas estaban totalmente abarrotados.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [VÍDEO](#)